

Babinsa Hadiri Forum Konsultasi Publik Yang Digelar di Aula Desa Sambak

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

May 16, 2023 - 07:44



Serka Joko Roby Babinsa Desa Sambak Saat Memberikan Sambutan Dalam Rangka Kegiatan FKP Pendataan Awal Regsosek Bertempat di Aula Desa Sambak Kecamatan Kajoran

MAGELANG - Serka Joko Roby Babinsa Koramil 21/Kajoran Kodim 0705/Magelang menghadiri Rapat Forum Konsultasi Publik (FKP) Pendataan Awal Reg Sosek " Satu Data Program Perlindungan Sosial Dan Pemberdayaan Masyarakat" di Aula Desa Sambak Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang,

Selasa (16/05).



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Desa Sambak, Babinsa Desa Sambak, Bhabinkamtibmas Aipda Suryono , BPS Kabupaten Magelang, tokoh agama, tokoh masyarakat, pejabat RT seDesa Sambak.

Serka Joko Roby selaku Babinsa mengatakan, bahwa kegiatan Forum konsultasi Publik atau lebih dikenal dengan FKP merupakan kegiatan dialog/ diskusi pertukaran opini secara langsung, partisipatif antara penyelenggara layanan publik dengan publik itu sendiri.



" Kegiatan program tersebut untuk menjangkau aspirasi pemangku kepentingan pada tahap awal. Dengan tujuan untuk menghimpun aspirasi maupun harapan para pemangku kepentingan terhadap prioritas dan sasaran pembangunan pada tahun direncanakan," Ungkap Babinsa.

Lanjut Babinsa, kami selaku Babinsa sangat mendukung penuh program ini sekaligus menyampaikan apresiasi yang tinggi dengan adanya kegiatan tersebut, guna untuk ketepatan data masyarakat ditingkat sosial dan ekonomi," tutup Serka Joko Roby.

Babinsa berharap dengan adanya program pelayanan publik tersebut dapat mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat di bidang sosial maupun peningkatan ekonomi yang lebih tertata dengan baik.



Ditempat yang sama, Kepala Desa Sambak Bapak Dahlan menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pemangku kepentingan baik pejabat RT maupun tokoh masyarakat dan tokoh agama yang hadir dalam kegiatan forum konsultasi publik pada hari ini.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dalam kegiatan pelayanan kepada masyarakat Desa Sambak, salah satunya mengikuti FKP pendataan awal Regsosek hari ini hingga selesai dengan lancar dan tertib," terang Dahlan.

Pen: 0705/ Mgl.